
 
Samedi 10 septembre 2011 : Journée des Associations 
 
Initialement prévue le samedi 17 septembre, la journée des associations organisée par la mairie s'est 
finalement tenue le samedi 10. 
C'est donc dans la précipitation que nous avons du travailler à nos préparatifs. 
 
Qu'à cela ne tienne, nous étions prêts à affronter la foule de badauds et de sportifs intéressés par notre sport... 
 
09h00 : derniers aménagements du stand du Badminton Germinois, sobre mais complet, 
10h00 : heure officielle du début de cette journée marathon et intense, 
11h00 : j'ai déjà bouclé mon courrier en retard et je suis fin prêt à renseigner les personnes qui viendront me 
voir, 
12h00 : j'ai fait le tour de tous les stands et je me demande à quoi je vais m'occuper, 
12h30 : ma chère et tendre arrive, avec du courrier et mon déjeuner (faut quand même pas se laisser abattre), 
à grand renfort de discrétion, afin de ne pas troubler la quiétude qui s'est installée dans la salle, 
12h40 : dans le courrier il y a 2 affiches de badminton. Je vais enfin pouvoir m'occuper à quelque chose de 
concret, et, dans l'euphorie de l'instant présent j'ai fini mon rouleau de scotch sans avoir pu terminer 
l'exposition. Ma voisine bien qu'également très affairée m'a très aimablement cédé 3 morceaux de son adhésif. 
Joie intense que d'avoir retouché la déco du stand, 
13h00 : je vais dans le hall de la Comédie et cherche où je vais bien pouvoir m'installer ; non pas qu'il n'y ait 
plus de place mais bien parce que je suis le seul à s'attabler pour ingérer les protéines, glucides, lipides et 
autres vitamines qui vont me permettre de ne pas être épuisé à force de répondre aux questions de toutes les 
personnes qui auront fait le déplacement dans l'après-midi. 
13h30 : je nettoie méticuleusement la table sur laquelle j'ai malencontreusement fait tomber quelques mies de 
pains et quelques morceaux de chips, 
14h00 : je suis de nouveau en poste et je viens de terminer le café offert par la commune, 
14h30 : Seb arrive, revêtu du maillot que beaucoup de clubs de bad nous envient ; nous ne seront pas trop de 
deux pour affronter les assauts des badauds, 
15h00 : impossible d'avoir la télé sir l'IPad de Seb, le réseau ne passe pas. Bon ben on va discuter !, 
16h00 : Philippe arrive à son tour ; nous sommes épuisés d'avoir... attendu la foule ; "elle n'est jamais venue, 
zaï, zaï, zaï, zaï" (Merci Joe), 
17h00 : le magnifique stand du Badminton Germinois n'est plus qu'un lointain souvenir, heureusement qu'il 
reste quelques clichés. 
17h15 : Un pot regroupant les 9 associations présentes est venu clore cette journée qui restera dans les 
souvenirs (chacun trouvera une raison de la conserver en mémoire). 
 
Pour résumer beaucoup de préparation pour 7 heures de présence pour rien. 
Thierry 

                    
                   La solitude du président .....!!!                Venez !                  On est prêts !!!

 



 
Dimanche 16 octobre 2011 : Tournoi Interne de Bienvenue 
 
Croissants, pains au chocolat et café ont permis de bien commencer la journée. La fraîcheur du matin a vite été 
réchauffée dans la salle. C'est une bande de fous furieux qui s'est présentée ce dimanche pour disputer des 
matches de folie ; des scores à faire pâlir le top 10 du badminton mondial. 10 gars et 2 filles ont croisé le fer (si 
j'ose m'exprimer ainsi) de façon plus que magistrale. On va tous les piler aux Interclubs. 
Bref une journée sympa qui a vu la sublissime victoire de Seb ponctuée par un repas dont le maître mot était la 
franche rigolade. 
Merci à tous les participants. 

                    
        Un peu d'échauffement                  Et c'est parti pour les démonstrations de badminton de haut niveau 
  

                    
        Un apéro plus que mérité                    And Ze Ouineur Ize...                     ... et en partant de la fin. 

 
Jeudi 17 novembre 2011 : Pot Beaujolais 
 
« Grâce à la décision réglementaire de 1951 autorisant les mises en marchés anticipées d'une part, et fort des 
caractéristiques du Gamay noir à jus blanc favorisant... » STOP... Point besoin d'histoire en ce 3ème jeudi de 
novembre. Le principal est de passer un bon moment ensemble pour cette occasion autour de cochonnailles, de 
fromages, et de Beaujolais bien sur : contrat réussi. 

         
     À la santé des absents                          La charcuterie a été appréciée 



 
Dimanche 4 décembre 2011 : Téléthon 

   Cette année, pour notre 4ème participation au Téléthon nous avons mis la communication en avant ; dans la 
presse locale, par deux fois, l'annonce de notre manifestation ; à la radio (locale également), sur RCF et Thème 
Radio, interview de Thierry (pour télécharger l'extrait cliquer ici) ; dépose d'affiches chez les commerçants de Saint 
Germain et des communes voisines. 
   Notre objectif était donc clair : faire encore mieux que les précédentes années. 
   Grace aux membres du club, nous pouvons être fiers du résultat accompli : notre record de récolte était de 
629 euros (atteint lors de la 1ère participation). Cette année, avec la mobilisation des "historiques" du 
badminton germinois et la participation active des nouveaux inscrits de cette saison, nous avons battu notre 
record de récolte pour le Téléthon pour atteindre la somme conséquente de 712 €. 
   Evelyne a mobilisé l'équipe de foot féminine de Sainte-Savine La Rivière de Corps (ASSRC foot) dont elle est 
l'entraîneur. Les jeunes filles, accompagnées de leurs parents ont troqué le ballon pour le volant. 
   Monsieur Paul Gaillard, maire de Saint Germain, ainsi que Mme Annick Coscarelli, adjointe, nous ont 
également rendu visite. 
   A noter cette année la présence de dignes représentants de l'ESCPO Bad de Piney qui ont passé l'après midi 
avec nous (Damien et Antoine). Merci à Christophe Paulet, Président du Club de Piney, d'avoir relayé 
l'information auprès de ses membres. 
   Comme tous les ans, l'ensemble de la coordination de l'Aube du téléthon, emmenée par Dominique Kramer, 
est venue se détendre et passer un bon moment en notre compagnie. 
C'est pour nous une grande fierté d'apporter notre pierre à cette action d'envergure. Il faut remercier tous ceux 
qui se sont bougés un dimanche (et pour certains dès l'aube !) : Katie, Sandrine, Evelyne, Karine, Thierry, 
Richard, Tonio, Jean-Luc T, Jean-Luc G, Ludo, Olivier, Fabien et Seb (notre organisateur officiel de cette 
journée), mais aussi tous ceux qui nous ont soutenu par la pensée. 
   Nous avons eu droit à un bel article dans le quotidien L'Est Eclair du mercredi 7 décembre. 

 

     
                     L'affiche 2011           mais ! il manque Katie !                 l'ASSRC foot féminine 
 

 
Antoine et Damien de Piney         la coordination du Téléthon             tout au profit du Téléthon 

 



 

       
           une journée bien animée...              ... avec quelques jeux...               ... et beaucoup de monde 

 
          L'Est Eclair 

Cliquer ici pour retrouver toutes les photos 

 
  



 
Samedi 28 janvier 2012 : Soirée galette 
 
Une trentaine de personnes ont fêté les rois et les reines... 

 

       

       

       

       



 
 
 

       

 
Toutes les photos ici 

 
Samedi 11 février 2012 : Téléthon Merci 
 
Comme tous les ans, la coordination auboise du téléthon a convié les représentants de toutes les 
manifestations téléthon de l'Aube. 

           
            L'Est Eclair du dimanche 12 février 2012                                    Le diplôme 2011 

 
  



 
Dimanche 12 février 2012 : 1ère journée des Interclubs Départementaux Loisir 
 
Cette année le tournoi Interclubs Loisir connaît un succès retentissant. 7 équipes inscrites : Bar-sur-Aube 
(BCB), Langres (BCL), Piney (ESCPO Bad), Saint-André-les-Vergers (BCD), Saint-Germain (BG), Saint-Julien-
les-Villas (P2S) et Troyes (PLT). 
Malgré le froid, c'est une équipe motivée qui s'est présentée au COSEC3 de Rosières ce dimanche. 
Dès le 1er tour les retards se sont accumulés. Les organisateurs et les capitaines ont donc décidé de reporter le 
4ème tour et de programmer une journée supplémentaire. Le 27 mai 2012 a été retenu mais pour le moment le 
lieu n'est pas défini précisément (Bar-sur-Aube ou Langres). 
Le Badminton germinois a rencontré dans l'ordre : le PLT, le P2S et le BCB. 
Beau résultat... Non... Excélent résultat : BG - PLT : 4 victoires avec un avantage aux points (338 contre 328 
pour le PLT) ; BG - P2S : 5 victoires ; BG - BCB : 6 victoires. 
Rendez-vous est pris pour la prochaine journée de rencontre à Piney. 

 

                 
Echauffement obligatoire                  Composition des équipes         Let's go (Fabien et Sandrine B) 

 

                
Double Mixte (Patrick et Sandrine M)   Double Homme (Patrick et Seb)   "Mince ils sont balaises cette année" 

 

               
      En famille (Ludo et Sandrine M)                voire même seul                        Mais sur tous les terrains 
 
Toutes les photos ici 

 



 
Dimanche 25 mars 2012 : 2ème journée des Interclubs Départementaux Loisir 
 
Des empêchements pour certains et des blessures pour d'autres, et c'est une équipe réduite qui a dignement 
représenté Saint Germain ce dimanche à Piney. 
Le Badminton germinois a rencontré dans l'ordre : le BCL, le BCD et l'ESCPO. 
Rappel : chaque tour comporte 8 matches (2 SH; 2 SD; 2 DM; 1 DH; 1 DD). 
Résultats honorables face à des clients sérieux : BG - BCL : 4 victoires avec un avantage aux points pour 
Langres (349 contre 334 pour le BG) ; 
BG - P2S : 5 victoires ; BG - ESCPO : 3 victoires. 

 
Dimanche 15 avril 2012 : 3ème journée des Interclubs Départementaux Loisir 
 
Cette fois seulement 3 personnes pouvaient représenter le club à Bar-sur-Aube. 
Nous avons donc du déclarer forfait. 

 
Dimanche 27 mai 2012 : 4ème et dernière journée des Interclubs Départementaux Loisir 
 
Bien que ce soit le week-end de la Pentecôte, petit à petit l'équipe s'est constituée ; de 5 personnes au début, 
ce sont 7 joueuses et joueurs qui sont partis à Langres pour défendre les couleurs du Badminton Germinois, 
très vite rejoints par Patrick, libéré de ses obligations sur un autre tournoi. 
Il a fallu affronter des équipes de costauds et les résultats ont quelque peu baissé par rapport aux autres 
journées. 
BG - ESCPO : 1 victoire seulement sur les 8 matches ; BG - BCL : 8 matches perdus. 
BG- BCD qui ne comptait pas officiellement : 4 victoires sur 5 matches. Il manque les résultats des 2 SD et du 
DM2. 
Une bonne ambiance et une bonne convivialité ont marqué cette dernière journée de rencontres interclubs. 

 
Dimanche 17 juin 2012 : Rencontre amicale avec l'ESCPO de Piney 
 
Samedi 16 juin 2012... Que nous annonce Louis Bodin ? De la pluie samedi mais très beau le dimanche puis de nouvelles 
dégradations dès le lundi. 
Et oui la météo était donc à l'image de cette journée : radieuse. 
10h : la délégation de Piney arrive, après avoir fait trois fois le tour de chaque rond-point. 
Une belle délégation de 13 joueurs et joueuses. 
Le café est prêt, les croissants ne fument plus mais attendent d'être dégustés. 
Les premiers rebonds de volants sur les tamis des raquettes se font déjà entendre. 
Les premiers matches amicaux débutent avec une grande innovation : la mixité des équipes ; de chaque côté des filets 
un(e) germinois(e) avec un(e) pinois(e). 
Afin que tous puissent jouer les matches se feront en 1 set. 
Des matches de folie dans une ambiance très décontractée. 
Bref du loisir, du VRAI LOISIR. 
Viens l'heure d'un autre grand moment de la journée : l'apéro. 
Champagne ou bierre selon les préférences, agrémenté de quelques amuse-bouches et autres cacahuètes. 
Notre Seb national accompagné de Christophe, le Président de Piney, s'affairent ardemment autour du barbecue pour nous 
fournir les côtes de porc, saucisses et merguez. La chaleur du brasier et les rayons brûlants du soleil ne parviendront pas à 
les deshydrater. Ils ont tout prévus et s'alimentent et boivent régulièrement (le rosé coulait bien). 
Autour de bonnes tables, Piney et Saint-Germain partagent ce repas dans une grande bonne humeur festive. 
Après s'être repus, beaucoup se retrouvent de nouveau sur les terrains dans des affrontements fraternels. 
18h : l'heure de ranger les volants, les filets et les poteaux. 
Un grand regret : il n'y a pas eu de photos (à ma connaissance) pour immortaliser cette grande et belle journée. 
Merci à tous ceux et celles qui ont permis de passer un merveilleux moment en ce dimanche ensoleillé. 


